
30 avril, 2023                                                             4e dimanche de Pâques

Quand la vie se donne… la paix fleurit

« Moi, je suis venu
pour que mes enfants aient la vie,
pour qu'ils l'aient en abondance. »

(Jean 10, 1-10)

Jésus  parlait  ainsi  aux  pharisiens.  Nous  parle-t-il
autrement  aujourd'hui.  Il  tente  de  nous  faire
comprendre  son  amour  et  son  attachement  à
chacun d'entre nous individuellement en parlant du
vrai  pasteur  attaché  à  ses  brebis  qui  les  connaît
toutes  et  chacune  par  leur  nom.  "Il  les  appelle
chacune par leur nom et il les fait sortir. Il marche
à  leur  tête  et  elles  le  suivent  car  elles
reconnaissent sa voix."

Il est venu prendre le chemin des hommes. St Paul ajoute: "C'est bien à cela que
vous avez été appelés, puisque le Christ lui-même a souffert pour vous et vous
a laissé son exemple pour que vous suiviez ses traces.  Dans son corps,  il  a
porté nos péchés sur le bois de la croix afin que nous puissions mourir à nos
péchés et  vivre dans la  justice:  c'est  par  ses blessures  que nous avons été
guéris.

Ainsi Jésus a pu dire comme pasteur et comme berger des brebis qu'il ne s'est
pas  contenté  de  les  suivre,  de  leur  indiquer  le  chemin  à  suivre.  
Au contraire,  il  a lui-même pris  ce chemin,  il  l'a  parcouru comme chacun et
chacune  est  invité  à  le  parcourir.  Il  n'a  pas  dédaigné  de  prendre  chair  et
d'épouser toutes les conséquences de cette situation. Il n'a pas fait semblant de
venir parmi nous. Il a marché avec nous, il a ri avec nous, il a pleuré avec nous, il
a souffert et il est mort comme nous. Il a pris la tête, il ne s'est pas contenté de
suivre le troupeau, il a été celui qui l'a conduit et qui continue de le conduire.

Il  a dit  un jour au jeune homme riche:"Viens et suis-moi." Nous savons que
celui-ci l'a trouvé un peu trop exigeant. Il est parti tout triste. Jésus aussi fut
triste ce jour-là. Mais il a quand même continué à appeler. Il continue toujours à
appeler  et  il  continuera toujours.  Mais nous savons qu'il  ne se contente pas
d'appeler, Il prend la tête du troupeau. Il a aimé le premier et cela jusqu'à la
mort.

"Moi je suis venu pour qu'ils aient la vie, pour qu'ils l'aient en abondance." Pas
une vie mièvre et sans but mais une vie remplie de chaleur, d'amour et de don
pour qu'un jour les autres comprennent que c'est la seule façon d'être heureux.
Donner sa vie. Donner sa vie à la suite de Jésus, c'est le gage du bonheur promis.
La vie en abondance, c’est aussi ça la vie, pas "la vie des Bougon", mais la vraie
vie, celle qui a du sens, celle qui vaut la peine d'être vécue.

Jean-Jacques Mireault, ptre
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Célébrations de l’Eucharistie

Samedi 29-avril Messe dominicale

16 h 30 † Reine St-Laurent Fernande Duval

Dimanche 30-avril 4e dimanche de Pâques

9 h 30 † Ginette Guibord Gilles Guibord

Lundi 1e mai Saint Joseph travailleur

11 h † Caroline Monast Tante Marguerite

Mardi 2-mai Saint Athanase

11 h † Roger Raymond Bertrand Raymond

Mercredi 3-mai Sts Philippe et Jacques,apôtre

11 h † Christine Killinger Richard Bourret

Vendredi 5-mai Temps Pascal

Relâche

Mois de Mai, mois de Marie
Il est midi. Je vois l’église ouverte. Il faut entrer.
Mère de Jésus-Christ, je ne viens pas prier.
Je n’ai rien à offrir et rien à demander.
Je viens seulement, Mère, pour vous regarder.
Vous regarder, pleurer de bonheur, savoir cela
Que je suis votre fils et que vous êtes là. 
Rien que pour un moment pendant que tout s’arrête
Midi ! Être avec vous, Marie, en ce lieu où vous êtes.
Ne rien dire, regarder votre visage,
Laisser le cœur chanter dans son propre langage,
Ne rien dire, mais seulement chanter parce qu’on a le cœur trop plein,
Comme le merle qui suit son idée en ces espèces de couplets soudains.
Parce que vous êtes belle, parce que vous êtes immaculée,
La femme dans la Grâce enfin restituée,
La créature dans son honneur premier et dans son épanouissement final,
Telle qu’elle est sortie de Dieu au matin de sa splendeur originale.….
Parce qu’il est midi, parce que nous sommes en ce jour d’aujourd’hui,
Parce que vous êtes là pour toujours, simplement parce que vous êtes Marie,
simplement parce que vous existez,
Mère de Jésus-Christ, soyez remerciée !
Paul Claudel

7 mai 2023 5e dimanche de Pâques

« Moi, je suis le chemin,la vérité et la vie. » (Jean 14, 1-12)

Chacune des phrases de ce chapitre de l'Évangile de Saint Jean mérite une attention
particulière. Chaque mot est porteur d'un message incroyable que nous n'aurons
jamais fini de méditer.
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À  partir  de  cette  affirmation  (Je  suis  le  chemin)  que
personne au monde n'aurait osé proclamer sinon avec
une  autorité  lui  venant  vraiment  de  Dieu  jusqu'à  la
proclamation solennelle. 
"Croyez ce que je vous dis: je suis dans le Père, et le
Père est en Moi."
Ces  paroles  sont  d'une  telle  force  et  d'un  contenu
tellement incroyable qu'elles ne purent être le fruit d'un
hasard ou d’une parole en l'air, fruit de l'interprétation des premières communautés
chrétiennes.  On ne saura jamais  à quelle occasion exactement et  à quel  endroit
Jésus a pu prononcer ces phrases, mais elles sont d'une telle conséquence qu'elles
ne purent être inventées de toutes pièces.
Elles ont été retenues. Elles ont été répétées de disciples en disciples à travers les
premières communautés chrétiennes. Et même si elles ont pu subir les affres de la
communication orale, elles ont certainement conservé leur vigueur, leur franchise et
leur authenticité.
Jésus a prononcé ces paroles pour la conversion et la consolation de ces premiers
disciples et il  savait sûrement qu'elles seraient utiles éternellement pour tous les
disciples à venir. Qui n'a pas besoin de s’entendre dire une fois de temps en temps:
"Ne soyez donc pas bouleversés, vous croyez en Dieu, croyez aussi en Moi." et il
ajoute ce mot que l'on utilise surtout à l'occasion des funérailles, mais qui n'en est
pas moins utile à tout moment de notre vie pour nous rappeler l'amour du Père:
"Dans la maison de mon Père beaucoup peuvent trouver leur demeure sinon est-
ce que je vous aurais dit: je pars vous préparer une place? Et quand je vous l'aurai
préparée, je reviendrai vous prendre avec Moi et là où je suis vous y serai aussi."
Le disciple Philippe et pourquoi pas moi ajoute: "Seigneur, montre-nous le Père et
cela nous suffit." Et Jésus lui répond: "Philippe, Celui qui m'a vu, a vu le Père. Tu ne
crois donc pas que je suis dans le Père, et le Père est en Moi."
"Les paroles que je vous dis, je ne les dis pas de moi-même; mais c'est le Père qui
demeure en Moi et qui accomplit ses propres oeuvres. Croyez ce que je vous dis. je
suis dans le Père et le Père est en Moi."

Jean-Jacques Mireault, ptre

Célébrations de l’Eucharistie

Samedi 6-mai Messe dominicale

16 h 30 † Claire Perron Diane Robert

Dimanche 7-mai 5e dimanche de Pâques

9 h 30 † Ginette Guibord Gilles Guibord

Lundi 8-mai Bse Catherine de Saint-Augustin

11 h † Madeleine Raymond La Succession

Mardi 9-mai Temps Pascal

11 h Intention libre

Mercredi 10-mai Temps Pascal

11 h † Madeleine Raymond La Succession

Vendredi 12-mai Temps Pascal

Relâche
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